
LA NAZIONE GIOVEDÌ 18 OTTOBRE 2007 IXASSISI / TODI /BASTIA
.

— ASSISI —

S
ONO COMPARSI ieri mattina,
davanti al giudice del Tribunale di
Perugia, S.L., di 34 anni, e Q.G., di

38, i due campani arrestati l’altra sera
per detenzione a fini di spaccio di sostan-
za stupefacente; i carabinieri li avevano
trovati in possesso di 120 grammi di co-
caina destinati a una festa in centro. Per
entrambi l’arresto è stato confermato;
Q.G., residente in Assisi, pregiudicato, è
stato trasferito al carcere di Capanne. La
posizione di S.L., residente a Perugia, sa-
rebbe meno grave, legata alla sua presen-
za nell’auto fermata e alla partecipazione

al festino. Per una vicenda ha scosso for-
temente la realtà assisana ritenuta tran-
quilla; evidentemente, però, solo in appa-
renza. Le indagini sono in
corso e ulteriori elementi
sono destinati ad emerge-
re. Intanto il sindaco di
Assisi Claudio Ricci ha
ringraziato i tutti i livelli
dei Carabinieri di Assisi e
il Comandante provincia-
le per l’importante azione
antidroga portata a termine dai militari
dell’Arma, segno del loro impegno, effi-
cienza, capacità e dedizione al servizio

per garantire una adeguata sicurezza ai
cittadini. Sicurezza che ha fatto registra-
re segnali contraddittori: dal successo

dei Carabinieri e della Po-
lizia di Stato (nell’indivi-
duazioni degli autori di
un colpo a una banca di
Bastia), ai problemi legati
alla sede del Commissaria-
to, alle azioni ladresche
ad Assisi (appartamenti),
Santa Maria degli Angeli

(stazione), Passaggio di Assisi (distribu-
tore carburante).

Maurizio Baglioni
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Droga, arresti convalidati
Continua l’indagine sui «coca-party» in centro

IL SINDACO
Claudio Ricci
ha ringraziato

le forze dell’ordine
per la loro opera

— BASTIA —

SI APRE un altro capitolo
sul recupero delle aree produt-
tive dimesse. Dopo l’ex Lolli,
realizzato negli anni Novan-
ta, l’ex Giontella, progetto
adottato ma contestato, e l’ex
Mattatoio in corso d’opera, è
il momento dell’area Fran-
chi, su cui opera l’azienda che
dovrà essere trasferita dal cen-
tro in periferia. Per la trasfor-
mazione delle Officine mecca-
niche Franchi in area residen-
ziale e di servizi è stato presen-
tato nei giorni scorsi dalla pro-
prietà all’amministrazione co-
munale un progetto di riquali-
ficazione messo a punto
dall’architetto portoghese Ma-
nuel Salgado, urbanista di fa-
ma internazionale. La propo-
sta progettuale prevede in
un’area che è a ridosso del cen-
tro diverse funzioni: residen-
za, verde attrezzato, servizi
scolastici, aree di sosta e com-
mercio. «Particolare impor-
tanza – spiegano dal Comune
— è stata data ai collegamenti
e alla viabilità, in base alla po-
sizione strategica dell’area,
comprendendo anche il sotto-
passo di via Firenze, come
area pedonale e ciclabile, e co-
me sottopasso che completa
l’anello viario della riviera-
sca». Il progetto corredato da
un plastico, che illustra l’inter-
vento in modo esauriente, ri-
sponde ad esigenze primarie
coniugando logica e funziona-
lità. L’amministrazione, dal
giorno successivo alla presen-
tazione del progetto, ha di-
scusso la delocalizzazione
dell’azienda nella prima Con-
ferenza di servizi, alla presen-
za di tutti i soggetti interessa-
ti. La Giunta comunale dovrà
ora valutare l’intera proposta,
i tempi le modalità dell’intera
iniziativa. Il sindaco intende
attivare, inoltre, la partecipa-
zione popolare sul progetto,
anche con proposte migliora-
tive.

m.s.

BASTIA UMBRA

Sull’area Franchi
presentato

il progetto definitivo
al Comune

— TODI —

SEMPLIFICARE le proce-
dure e contenere i costi della
burocrazia che hanno una for-
te ricaduta economica per le
imprese del territorio. E’
quanto hanno chiesto un ma-
nipolo di imprenditori locali,
aderenti alla Confindustria,
alla nuova amministrazione
comunale guidata dal sindaco
Ruggiano. Il presidente della
sezione Media Valle del Teve-
re, Andrea Coletti, ammini-
stratore della «Lennok Serra-
menti» di Pantalla, ha incon-
trato insieme agli altri soci il
primo cittadino per presentar-
gli le iniziative della sezione e
le attività delle imprese, ma
soprattutto per chiedere ed of-
frire la disponibilità a collabo-
rare con l’obiettivo di agevola-
re il lavoro delle imprese loca-
li e promuovere politiche di
sviluppo economico del terri-
torio. «Siamo convinti — ha
detto Coletti — che per rag-
giungere gli obiettivi di svi-
luppo del tessuto produttivo
locale e di crescita della com-
petitività sia indispensabile
una stretta collaborazione
con le Istituzioni locali e con
le altre associazioni di catego-
ria». Da parte sua il sindaco
non ha declinato l’invito: ha
già provveduto al potenzia-
mento dell’ufficio urbanisti-
co, mirato a snellire la macchi-
na comunale, e ha garantito la
sua disponibilità a una più
stretta concertazione, a parti-
re dalle questioni che riguar-
dano lo sviluppo delle aree in-
dustriali. Nelle prossime setti-
mane gli imprenditori Con-
findustria della Media Valle
del Tevere incontreranno, co-
me da calendario, anche altre
Istituzioni ed associazioni dei
vicini Comuni di Marsciano,
Deruta, Massa Martana, Col-
lazzone e Fratta Todina.

Susi Felceti
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Ruggiano incontra
Coletti, presidente
di Confindustria
delmedio Tevere


